
Protokoll: Der Ortsbeirat möchte nach der Beratung zu Punkt 4 diesen Antrag auch zurücknehmen.

Der Ortsbeirat möchte stattdessen einen vor Ort Termin mit der Stadt Koblenz und dem

Radverkehrsbeauftragten Herrn Tobias Weiß-Bollin.


